

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Seperti telah diutarakan sebelumnya bahwa penelitian ini memfokuskan pada supervisi akademik yang dilakukan oleh para pengawas akademik dalam meningkatkan kinerja guru. Maka berikut ini akan diutarakan kesimpulan, dan saran-saran, untuk lebih jelasnya dapat dilihat berikut ini.

1. Program supervisi yang dilakukan oleh pengawas pengajaran dalam melakukan supervisi akademik sudah sesuai dengan konsep perencanaan supervisi dan sudah sesuai dengan prosedur yang ditetapkan. Hal ini dapat dilihat pada persiapan waktu, persiapan hal-hal yang akan dilakukan supervisi, perencanaan.
2. Pelaksanaan supervisi akademik oleh pengawas sudah efektif baik dilihat dari teknik yang digunakan, maupun prosedur pelaksanaannya. Hal ini dapat dibuktikan adanya peningkatan disiplin guru serta adanya solusi terhadap kendala guru yang berhubungan dengan kinerja guru. Penerapan teknik supervisi yang dilakukan secara individual.
3. Tindak lanjut hasil supervisi akademik yang dilaksanakan pengawas dapat membantu guru mengatasi masalah yang dialaminya. Hal ini dapat dilihat dari hasil temuan yang didapat di dalam supervisi selalu dilakukan feedback atau umpan balik, yaitu dengan cara memberikan masukan hal-hal yang masih dianggap rendah, memperagakan tentang bagaimana seharusnya sosok guru di dalam kelas.
4. Dari hasil pelaksanaan supervisi guru yang pertama masih terdapat banyak kekurangan yang masih perlu diperbaiki agar mampu menghasilkan aktivitas supervisi yang efektif. Dimana dalam pelaksanaan supervisi tersebut belum dilaksanakan secara matang mengingat perencanaan yang dilakukan masih terbatas pada perencanaan yang sederhana. Perencanaan kegiatan supervisi yang dilaksanakan pada tersebut belum dilakukan secara terstruktur dengan baik. Selain itu kurangnya koordinasi antara kepala sekolah dengan guru dalam pelaksanaan supervisi. Kepala sekolah kurang dapat memanfaatkan fasilitas dan

sumber daya yang ada di sekolah guna mendukung kegiatan supervisi. Sebagai bentuk refleksi dalam penelitian ini, masih dibutuhkan perencanaan yang lebih matang untuk menghasilkan supervisi kepala sekolah yang lebih efektif. Selain itu diperlukan adanya koordinasi antara kepala sekolah dengan guru guna meningkatkan efektifitas pelaksanaan supervisi ini. Untuk itu dalam pelaksanaan supervisi ini perlu dilakukan perbaikan agar selanjutnya menjadi lebih baik lagi dalam meningkatkan kinerja guru.

B. Saran

1. Diharapkan kepada Dinas Pendidikan Tulang Bawang Barat selaku stackholder, untuk terus melakukan pembinaan kepada pengawas agar senantiasa meningkatkan kompetensi mereka dalam pengelolaan pembelajaran di sekolah, sehingga akan mampu meningkatkan kompetensi mereka sebagai pendidik yang profesional.
2. Diharapkan kepada pengawas untuk memberikan pengetahuan kepada tentang pengelolaan pembelajaran yang tepat dan sesuai dalam meningkatkan mutu pendidikan. Sehingga dengan demikian akan memberikan dampak yang baik terhadap mutu pendidikan itu sendiri.
3. Diharapkan kepada guru untuk senantiasa melakukan upaya dan mau meningkatkan kompetensi mereka dalam melakukan perubahan-perubahan yang mampu menempatkan mereka sebagai sosok yang profesional dalam bidang mereka masing-masing.